

釧路南ロータリークラブ会報

第20回 例会報告 2010.11.26 通算1374回

・点鐘 木内会長

・入会記念祝

清水 哲会員 H4.11.27 (18年目)

長江 勉会員 H4.11.27 (18年目)



清水会員



長江会員

・会長挨拶



会員の皆様こんばんは、今日は今年度、最後のクラブフォーラムです。普段の例会はプログラムに沿った形で行われますが、クラブフォーラムは議題を決めて会員で討議し、意見を出し合う討論会です。今日の議題は会員増強と、クラブ運営、次々年度のガバナー補佐候補者となっております。また、美味しい食事とお酒でお話が滑るように進むように、会員のご協力をお願いします。

話は変わりますが、12月3日（金曜日）12月の第一例会は年次総会ですが、次年度の長倉会長エレクトと幹事、3役の発表です。今日の時点で決まっているかどうか分かりませんが、私も出来る限り応援をして行きたいと思っておりますので、会員の皆様も更なる協力をしてくださいとお願いします。話は変わりますが、恒例の会長雑学挨拶を少しお話させて下さい。

1948年11月26日にポラロイド・ランド・カメラを発売した日です。清水会員はたぶんご存知でいるかと思いますが。今年で62年目になりますが、残念なことに2001年10月に9億4800万ドルの負債を出し、経営破綻しました。南クラブの会報で写真はポロライドをしばらく使っておりましたが、時代が変わり今はデジタルカメラになっています。

現在は安い物は5,000円前後で販売されていますが、私も子供のころ、ポロライドカメラは値段が高く持っている人は、お医者さんか、写真屋さんくらいでした。写真は古くなると色が変わり、ひどくなれば画像が無くなってしまいます。今では技術が進んで画像の再製が出来るまでになっております。

クラウン企画（清水会員）でも再製をやっておりますので、昔の写真を出して見てはいかがでしょうか。何かのきっかけが無ければ昔の写真を見る機会がないと思いますので、手遅れになる前に、クラウン企画へお越しください。

以上雑学の会長挨拶とさせて頂きます。

・委員会報告

親睦委員会

・本日のニコニコ献金

清水 哲会員 入会記念祝として

長江 勉会員 入会記念祝として

・本日のプログラム

「 クラブフォーラム 」 夜間移動例会

担当 クラブ管理委員会

釧路もようやく冬の気配がする今日この頃、今年度最後のクラブフォーラムが行われました。議題は、クラブの永遠のテーマ会員増強とクラブ運営、ガバナー補佐選出などとなっております。



・次回のプログラム

12月3日（金）

「年次総会」

会場 釧路ロイヤルイン 11F

担当：会長・幹事

・点 鐘

木内会長

今週の会報担当：工藤ゆかり会員